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tribunal supremo <tribunalsupremo@ferochi.cl>

Carta de Descargos 
1 mensaje

Gerardo Nualart - NUALART Constructora <gerardonualart@nualart.cl> 2 de septiembre de 2022, 11:24
Para: "tribunalsupremo@ferochi.cl" <tribunalsupremo@ferochi.cl>

Señores del Tribunal De Honor Supremo 

Ferochi.

 

Sr. Marcelo Valdebenito Bugmann

Presidente

 

       De mi consideración

 

       Es un agrado dirigirme a Uds. Y exponer lo sucedido en el rodeo de
Gorbea realizado con fecha 23 y 24 de Abril de 2022, Este rodeo de un
día y medio  se efectuó a tres  series libres y criadores .

        En ese rodeo llevé una collera de caballos que eran del criadero
Doña Teno, primera oportunidad que llevaba una collera para una serie
de este tipo, fuimos por supuesto a la caseta de inscripción con los
nombres e inscripciones  de los caballos (una yegua y un potro) y los
nombres de los jinetes que participarían , no encontrando ningún
obstáculo para ello , se corrió la serie y nuestros caballos premiaron para
el champion, corrimos hasta el tercer animal y quedamos fuera de
puntaje para el cuarto animal , en un momento y  estando cerca de la
caseta me consultan si tengo el carnet de Criadores , lo que en realidad
 fue una sorpresa ya que no me percaté nunca de este detalle y les
respondí , no tengo carnet, luego me dicen , Don Gerardo  estamos mal ,
falta su carnet y esto traerá problemas , les contesté , la verdad que en
ningún momento se me pasó por la mente lo del carnet y
lamentablemente se juntó con que nadie me advirtió de este hecho , fue
un error  y me dicen veremos qué hacemos , la verdad es que no se le
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dio más vueltas  salvo comentarios que no resolvían nada .El día Lunes
llamé al presidente de los criadores de Cautín Señor Eduardo Rivas , le
conté lo que había sucedido y que yo quería ordenar mi tema y solicité mi
carnet que espero tener pronto . Esta situación me tiene muy preocupado
porque no estoy acostumbrado a cometer faltas que puedan
comprometerme a acontecimientos negativos ni menos involucrar en 
ellos a otras personas , de paso informo que nunca he sido castigado ni
cuestionado en situaciones de este tipo en mis casi  poco más de 50
años en rodeos . Con mucha humildad y respeto  solicito se  considere un
 error involuntario y omisión de no haber actuado de acuerdo al
reglamento y pido no afecte mi criadero , ni jinetes ni a otras personas
que también creo actuaron siempre de buena Fé y cometimos este error .
 

 

Agradezco tener la oportunidad de aclarar esta situación y espero
confiado en la resolución que tome el tribunal der honor .

 

      Les saluda cordialmente

 

     Gerardo Nualart González

 
 


